

L'AFA Feyzin-Vénissieux atteint les 430 adhérents

En présence de Patrick Prade, président de l'Office municipal du sport de Vénissieux, Daniel Lanneau, membre du Comité directeur au comité du Rhône, Benoît Depierre, directeur des Sports de la ville de Vénissieux, quelque 200 personnes ont pris part ce vendredi soir à l'assemblée générale de l'AFA Feyzin-Vénissieux, présidée par Jean-Louis Perrin.

« Nous avons passé pour la première année le cap des 400 licenciés pour atteindre un effectif de 430 adhérents au 31 août 2013, précise le président. Ce qui représente le record absolu depuis la création du club en 1974. Un quart de ces adhérents font de la marche nordique.

Nous avons d'ailleurs embauché un nouvel éducateur, Kévin Desré, pour renforcer les entraîneurs ce secteur. »

Le club intercommunal va fêter en 2014 ses 40 ans qui se déroulera en deux parties. « La soirée festive aura lieu le samedi 12 avril à Feyzin. Une manifestation sportive se tiendra en octobre à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle piste d'athlétisme du stade Laurent-Gerin ».

À noter que Michel Bru a été élu au comité directeur de l'AFA, qui comporte 14 membres. L'assemblée générale s'est terminée par la remise des récompenses pour l'ensemble des catégories de l'AFA. ■